

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. TOMÁS CABEZÓN CASAS, D. EDUARDO CARAZO HERMOSO Y D. ANDRÉS LORITE LORITE DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

179/002035

78515

- **¿Considera la Administradora única de RTVE que la actualidad del sector primario español está suficientemente atendida y cubierta en la programación de RTVE?**

Sí, tanto en La1, como en La2, RTVE da voz al sector primario español.

Dentro de la programación de La 2, el programa 'Agrosfera' lleva ocupándose directamente de este sector desde 1997. Actualmente se emite los sábados, a las 10:00 de la mañana, con una duración de 30 minutos. La esencia de este programa es la actualidad del sector primario, el medio rural y la industria alimentaria.

No obstante, hay otros muchos programas que tratan, en algunos de sus capítulos, actividades relacionadas con la agricultura, la ganadería y la pesca, aunque su eje principal no sea la estricta actualidad.

Estamos hablando de 'El Escarabajo Verde', que pone el acento en los temas de sostenibilidad (emisión viernes 18:30) o 'Ruralitas' (en preparación segunda temporada), que se centra en el día a día de muchas personas del ámbito rural, que trabajan en el sector primario.

Otro espacio, de corte medio ambiental, 'Reduce tu huella' (en proceso segunda temporada), también se ha ocupado de este sector en diversos capítulos, como eje fundamental de nuestra educación ecológica.

Del mismo modo, también la gastronomía y su acercamiento a la cocina de proximidad, ha puesto el acento en la agricultura, la ganadería y la pesca. Es el caso de 'Las rutas D´Ambrosio' (emisión sábados 18:20), cuyo presentador se relaciona, in situ, con los trabajadores de este sector.

Los programas de Actualidad de La1 también reflejan la realidad diaria de las personas que se ganan la vida con la agricultura, la minería, la ganadería y la pesca. Programas como 'Aquí la tierra' y 'España Directo' les dan voz a diario en reportajes o directos.



Corporación
Radiotelevisión Española

Además, las noticias más relevantes referidas al sector primario también se reflejan en programas como 'La hora de La 1' y 'Las cosas claras', por ejemplo, cuando se han negociado las políticas sobre pesca debido al Brexit, o con las demandas y manifestaciones del sector agrario.

Asuntos como la cesta de la compra, consejos sobre nutrición, la subida de precios, la contaminación de las industrias alimentarias, las dificultades laborales de mineros, pescadores de alta mar o mariscadores y mariscadoras entre otros muchos ejemplos, son abordados de manera habitual en los programas de Actualidad de La1, dando voz a este sector tan importante en nuestro país.

En Madrid, a 18 de enero de 2021

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


Rosa María Mateo Isasi


ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

02 FEB. 2021 16:25:34

Entrada **85198**